



English → Spanish

[Ver esta dirección de correo electrónico en su navegador](#)

# CONNECTICUT WEEKLY AGRICULTURAL REPORT

The latest news and updates in Connecticut agriculture

Presentado por el Departamento de Agricultura de Connecticut  
Versión en español disponible en línea en [CTGrown.gov](https://CTGrown.gov).

## En este problema

25 de marzo de 2022; vol. E, No. 12

[Becas de Viabilidad Concedidas](#)

[Se anuncia la financiación de la promoción de la leche](#)

[CT Ag en las noticias](#)

[Taller de agricultura urbana y de pequeña escala](#)

[Seminario web sobre mano de obra agrícola](#)

[Subvenciones para la restauración de tierras agrícolas](#)

[Beca de la Fundación CT Ag Ed](#)

[Precios del mercado agrícola](#)

[anuncios](#)

[Próximos Eventos](#)



¡Las bodegas agrícolas de Connecticut tienen un aspecto completamente nuevo! Esta temporada, vienen grandes cosas a CT Wine Country. Estén atentos para obtener más información y sigan para aprender sobre las más de 45 bodegas agrícolas con licencia en el estado y las generaciones de productores detrás de todo esto. Obtenga más información en [CTGrown.org/ct-farm-wine](https://CTGrown.org/ct-farm-wine).



## subvención de viabilidad agrícola

*\$337,000 otorgados a 11 municipios de Connecticut y organizaciones agrícolas sin fines de lucro para fomentar, sostener, desarrollar y promover la agricultura local*

(EN TODO EL ESTADO) El Comisionado de Agricultura Bryan P. Hurlburt anuncia que el Departamento de Agricultura de Connecticut ha otorgado 11 subvenciones a través de la Subvención de Viabilidad Agrícola por un total de más de \$337,000. Los proyectos financiados responden directamente a problemas, intereses o necesidades de la industria agrícola del estado, específicamente dentro de las áreas de agricultura urbana; sistemas alimentarios, diversidad, equidad e inclusión en la agricultura de Connecticut; y acceso a tierras de cultivo.

“Los proyectos de Viabilidad Agrícola adjudicados se alinean directamente con las necesidades críticas de la industria agrícola de Connecticut para continuar construyendo sobre el trabajo anterior mientras brindan oportunidades de crecimiento dentro de las áreas específicas”, dijo el Comisionado de Agricultura Bryan P. Hurlburt. “Además, estos proyectos se alinean con nuestro compromiso de reforzar nuestro sistema alimentario y aumentar el acceso a las tierras de cultivo en todas las etapas de la agricultura”.

Las entidades elegibles incluyen municipios de Connecticut, grupos de municipios, consejos regionales de gobiernos y organizaciones agrícolas sin fines de lucro. Los solicitantes pueden solicitar hasta \$49,999 en fondos de subvención; con una contrapartida del 40 % de los costos totales del proyecto a través de servicios en efectivo o en especie.

Los beneficiarios de la Subvención de Viabilidad Agrícola del año fiscal 2022 por Cuestión de Enfoque incluyen:

### Diversidad, equidad e inclusión:

- Huneebee Project, Inc: Ampliación de la capacitación para jóvenes y taller comunitario
- Southwest Conservation District (SWCD): apoyo para agricultores BIPOC desatendidos en el área de servicio SWCD

### Agricultura Urbana:

- Fairgate Farm: proyecto de agricultura urbana local
- Root2rise: evento de participación comunitaria 2022
- Gather New Haven: sostenibilidad de la agricultura urbana



English → Spanish



- Real Food Share, Inc.: modelo de pequeña granja
- Pueblo de Killingly: proyecto de viabilidad agrícola local
- Nourish Bridgeport, Inc.: granja hidropónica de interior sin fines de lucro

#### **Accesibilidad a las tierras agrícolas:**

- Proyecto de sostenibilidad de Keney Park: programa de activación de lotes baldíos de KPSP
- Pueblo de Wethersfield, Kycia Farm: sitio conceptual de Wethersfield/propuesta de uso de la tierra

Los fondos para la Subvención de Viabilidad Agrícola se proporcionan a través del Programa de Subvención de Viabilidad Agrícola del Estado de Connecticut, establecido en 2005 a través de la Ley Pública 05-228, *Ley sobre la Preservación de Tierras Agrícolas, Protección de Tierras, Vivienda Asequible y Preservación Histórica*.

---

#### **LA JUNTA DE PROMOCIÓN DE LECHE DE CONNECTICUT ANUNCIA OPORTUNIDADES DE FINANCIAMIENTO**

La Junta de Promoción de la Leche de Connecticut (CTMPB), administrada por el Departamento de Agricultura de Connecticut, se complace en anunciar hasta \$500,000 disponibles en oportunidades de financiamiento para la programación en el año fiscal 2022-23. Estas oportunidades se alinean con su enfoque principal, que incluye la visión de aumentar las compras y ampliar el acceso de la leche y los productos lácteos a los consumidores, minoristas, instituciones y otros puntos de venta correspondientes. La financiación está destinada a apoyar la misión de CTMPB de desarrollar, coordinar e implementar programas promocionales, de investigación y de otro tipo diseñados para promover las granjas lecheras de Connecticut y el consumo de leche y productos lácteos.

"Estas oportunidades de financiamiento nos permitirán continuar construyendo sobre el trabajo realizado durante el año pasado que se alinea con el plan de visión estratégica creado con aportes de los productores de leche del estado y adoptado formalmente por la junta en 2020", dijo Paul Miller, presidente de la CTMPB. "La junta ha perfeccionado nuestro enfoque en la financiación para incluir educación nutricional del consumidor, marketing multimedia y programas de participación de los agricultores para cumplir con nuestro objetivo de cinco años de lograr un aumento en las compras y el consumo de productos lácteos en toda la cadena de suministro en Connecticut".

La CTMPB tiene hasta \$500 000 disponibles para la programación y espera otorgar contratos de hasta \$200 000 cada uno en las dos primeras áreas



English → Spanish



- Asociaciones con varios tipos de organizaciones minoristas, educativas y profesionales que conducirán al aumento en el consumo de lácteos.
- Campañas multimedia que promueven el valor de las granjas lecheras de Connecticut y el acceso a la leche.
- Programas de participación de los granjeros para educar e involucrar a los granjeros lecheros en la utilización de sus dólares de descuento.

Los solicitantes propuestos pueden solicitar cualquier combinación de las áreas del programa anteriores y no están limitados a solicitar solo una. Las entidades elegibles incluyen empresas, agencias de extensión, organizaciones agrícolas y sin fines de lucro, universidades, colegios comunitarios, instituciones educativas, escuelas de ciencias agrícolas, organizaciones de investigación y proveedores de medios por contrato. Los solicitantes interesados deben revisar cada documento de orientación de financiamiento para confirmar su elegibilidad.

La financiación se proporciona a través de dólares de verificación de productos lácteos, establecidos a través de la orden nacional de verificación de productos lácteos. Sec. CGS. 22-autoriza a la CTMPB a otorgar fondos de subvención de la porción de cheques en dólares de Connecticut. Todos los proyectos deben llevarse a cabo de acuerdo con la orden nacional de verificación de productos lácteos, que se puede encontrar en: <http://www.ams.usda.gov/rules-regulations/research-promotion/dairy>.

Se pueden encontrar detalles adicionales sobre las oportunidades de financiamiento de subvenciones para productos lácteos en [www.CTGrown.gov/grants](http://www.CTGrown.gov/grants). Para obtener más información sobre Connecticut Milk Promotion Board y Connecticut Dairy, visite [CTDairy.org](http://CTDairy.org)

## LA AGRICULTURA DE CONNECTICUT EN LAS NOTICIAS

[Las granjas familiares locales prosperan en el sureste de Connecticut](#) , 3/23, The Day

[Change podría llegar al mercado regional de Hartford. He aquí por qué es importante para la seguridad alimentaria en Connecticut](#) , 21/3, Hartford Courant

[Enmendó el contrato de arrendamiento de Reservoir Farm dirigido al Ayuntamiento de Bridgeport](#) , 19/3, Middletown Press



## Agriculture Workshop Resources to Prepare for Grant Writing

March 29, 2022 • 7-8:15 PM EDT



**Second of a 5-part Series**  
**Details & registration: <https://bit.ly/3iaFZp1>**

### SERIE DE TALLERES DE AGRICULTURA URBANA Y DE PEQUEÑA ESCALA DE CONNECTICUT

El Departamento de Agricultura de Connecticut, en asociación con la Estación Experimental Agrícola de CT, la Extensión de UConn, FEMA y el USDA, están organizando una serie de seminarios web para Agricultura Urbana y de Pequeña Escala de Connecticut **el 29 de marzo de 2022 de 7 a 8:15 p. m.**

Únase a nosotros para la segunda de la serie para una conversación sobre la importancia de los planes comerciales y de cultivos, los recursos de ayuda para crearlos y cómo se pueden utilizar las subvenciones estatales y federales para promover sus objetivos comerciales/organizacionales.

En este seminario web, habrá presentaciones del personal de DoAg y otros invitados, seguidas de una discusión grupal enfocada en compartir recursos y experiencias con la creación de planes comerciales y de cultivos. ¡Únase y ayude a hacer de esta una discusión sólida!

Se publicará una agenda completa en la página web de DoAg para la serie [AQUÍ](#) antes del evento.

[REGÍSTRESE siguiendo este enlace](#).



English → Spanish



## SEMINARIO VIRTUAL LABORAL AGRÍCOLA 2022

Habrá un **Seminario Agrícola Virtual 2022** organizado por la División de Horas y Salarios del Departamento de Trabajo de EE. UU. (USDOL/WHD). Este evento virtual gratuito se llevará a cabo **del 5 al 7 de abril de 2022, de 11:00 am a 5:00 pm EDT** y brindará orientación sobre las normas laborales federales relacionadas con la industria agrícola.

Presentado en coordinación con varias agencias federales, el seminario se centrará en las regulaciones federales que rigen el empleo agrícola e incluirá presentaciones sobre la Ley de Normas Laborales Justas (FLSA), la Ley de Protección de Trabajadores Agrícolas Migratorios y de Temporada (MSPA), los requisitos del programa H-2A, y la Oficina de Certificación Laboral Extranjera. Conozca los requisitos de salarios, vivienda, transporte, saneamiento de campo, certificación de contratista de mano de obra agrícola y mucho más.

La asistencia es libre, pero el cupo es limitado. **Regístrate aquí:** [Seminario Agropecuario Virtual](#)

### Avian Influenza (AI)

#### What is it?



- AI is a virus carried by migratory waterfowl (ducks and geese).
- Domestic poultry (chickens, turkeys, fowl) are susceptible and will become very sick.
- The virus is believed to originate in Eurasia and spread into Canada and the Atlantic Flyway through wild geese and ducks.
- Migratory bird flyways cross the United States. Connecticut is in the Atlantic Flyway.



If you have sick or dying birds, please contact ctstate.vet@ct.gov or 860-713-2505

### Biosecurity Basics

Protect Your Flock From Avian Influenza



Cover chicken coops and runs to prevent contact with wild waterfowl and their droppings.



Wash hands before and after working with birds.



Change food and water daily.



Provide disposable boot covers and/or disinfectant footbaths for anyone having contact with your flock.



Clean and disinfect tools or equipment before moving them to a new poultry facility.



DEPARTMENT OF AGRICULTURE  
CTGrown.gov

If you have sick or dying birds, please contact ctstate.vet@ct.gov or 860-713-2505

### SUBSIDIO DE RESTAURACIÓN DE TIERRAS AGRÍCOLAS 2022 AHORA ACEPTANDO SOLICITUDES

El Departamento de Agricultura de Connecticut anuncia que la guía de subvenciones del Programa de Restauración de Tierras Agrícolas (FLRP) de 2022 ya está disponible en [www.CTGrown.gov/grants](http://www.CTGrown.gov/grants). El período de solicitud está abierto hasta el 12 de abril de 2022 a las 4:00 p. m.

El FLRP es un programa de subvenciones competitivo. Proporciona fondos de contrapartida (hasta \$20,000.00) a agricultores, terratenientes, organizaciones



English → Spanish



con suelos agrícolas importantes y de primera calidad, de acuerdo con un Plan del Programa de Restauración de Tierras Agrícolas.

Ejemplos de posibles actividades de restauración incluyen:

- Recuperación de pastos, praderas y tierras de cultivo cultivadas
- Limpieza/eliminación de árboles, tocones, piedras y maleza para crear o restaurar el uso agrícola
- Cercado para mantener el ganado en áreas de pasto recuperadas y/o fuera de las áreas ribereñas
- Drenaje de campos de cultivo para mejorar las áreas de cultivo y restaurar los patrones de escorrentía del agua
- Irrigación y pozos de riego
- Mejora de los caminos agrícolas que dan servicio a las áreas de restauración.
- Restauración de bancos de mariscos o estanques de acuicultura

Las pautas y los formularios de las subvenciones se pueden encontrar en [www.CTGrown.gov/grants](http://www.CTGrown.gov/grants). En la guía se pueden encontrar detalles adicionales sobre los requisitos de contrapartida y los gastos elegibles. Todas las solicitudes deben enviarse electrónicamente a través del nuevo portal de subvenciones DoAg. Las preguntas relacionadas con la Subvención del Programa de Restauración de Tierras Agrícolas pueden dirigirse a Lance Shannon en [Lance.Shannon@ct.gov](mailto:Lance.Shannon@ct.gov).

*La financiación de la Subvención para la Restauración de Tierras Agrícolas es posible gracias a la Ley Pública 11-1, codificada en el Capítulo 422 de los Estatutos Generales de Connecticut. La Subvención para la Restauración de Tierras Agrícolas y cualquier adjudicación están sujetas a los requisitos y disposiciones de la financiación estatal.*



## EL CENTRO PROPUESTO PARA LA INNOVACIÓN ALIMENTARIA BUSCA APORTES DE LA COMUNIDAD

La Universidad de Connecticut (UConn) está explorando la creación de un Centro de Innovación Agrícola y Alimentaria para ayudar a las empresas de este sector. Este centro apoyará a las empresas emergentes y a los fabricantes de alimentos establecidos, basados en granjas o no, que busquen expandirse e innovar con sus productos.

La Facultad de Agricultura, Salud y Recursos Naturales ([CAHNR](#)) de UConn está liderando los esfuerzos relacionados con el Centro potencial y este esfuerzo para obtener comentarios de la comunidad empresarial a través de esta encuesta.

Este trabajo es una colaboración entre CAHNR, el Departamento de Agricultura de Connecticut y la Escuela de Negocios de UConn.

El equipo detrás de este esfuerzo ha desarrollado una encuesta para los fabricantes de alimentos, incluidas las empresas de alimentos para mascotas, bodegas y cervecerías para evaluar sus necesidades y ayudar a informar el desarrollo de un posible centro de innovación.

La encuesta tomará aproximadamente de cinco a 10 minutos y se puede completar en un teléfono inteligente, computadora u otro dispositivo con acceso a Internet.

[Haga clic aquí para completar la encuesta.](#)

## FONDOS DISPONIBLES PARA PROYECTOS INNOVADORES DE CONSERVACIÓN EN CONNECTICUT PARA EL AÑO FISCAL 2022



English → Spanish ▾



anunciado la disponibilidad de fondos para las Subvenciones para la Innovación en la Conservación (CIG) del año fiscal 2022. CIG busca impulsar el desarrollo y la adopción de tecnologías y enfoques de conservación de vanguardia para agricultores y otros propietarios de tierras.

Los solicitantes deben enviar sus solicitudes a través de [Grants.gov](#) (*busque el número de oportunidad de financiamiento USDA-NRCS-CT-CIG-22-NOFO0001157*) antes de **las 11:59 p. m., hora del este, del 29 de abril de 2022**. Si tiene problemas técnicos con Grants.gov, comuníquese con Asistencia al solicitante al 1-800-518-4726 o support@grants.gov. El personal de la agencia adjudicadora no puede apoyar a los solicitantes con respecto a las cuentas de Grants.gov. Limite las preguntas a aquellas relacionadas con información específica contenida en este Aviso de Oportunidades de Financiamiento (NFO), como fechas, números de página, aclaración de discrepancias, etc. No se abordarán las preguntas relacionadas con la elegibilidad o los méritos de una propuesta específica.

Se anima a los solicitantes a visitar el [sitio web de CIG del estado de CT](#) para obtener más información sobre el programa CIG.

## PROGRAMA DE SUBVENCIONES PARA PRODUCTORES DE VALOR AGREGADO DEL USDA

El programa Value-Added Producer Grant (VAPG) ayuda a los productores agrícolas a iniciar actividades de valor agregado relacionadas con el procesamiento y la comercialización de nuevos productos. Los objetivos de este programa son generar nuevos productos, crear y ampliar las oportunidades de comercialización y aumentar los ingresos de los productores.

Puede recibir prioridad si es un agricultor o ganadero principiante, un agricultor o ganadero socialmente desfavorecido, una granja o rancho pequeño o mediano estructurado como una granja familiar, una cooperativa de agricultores o ganaderos, o está proponiendo un valor de nivel medio cadena.

Las subvenciones se otorgan a través de un concurso nacional. Cada año fiscal, las solicitudes se solicitan a través de un aviso publicado en el [Registro Federal](#) y mediante un anuncio publicado en [Grants.gov](#). El período del programa varía para **las solicitudes en papel que deben tener matasellos del 2 de mayo de 2022. Las solicitudes se permiten a través de Grants.gov y deben recibirse antes de las 11:59 p. m., hora del este, del 25 de abril de 2022.**

[Haga clic aquí para obtener más información.](#)



English → Spanish



# Compost Webinar Series



MARCH 30 | 3-6PM

TRACK 2: ON-FARM  
COMPOSTING AND  
BIOCHAR IN COMPOSTREGISTER IN ADVANCE FOR THIS MEETING:  
[BIT.LY/ON-FARM-COMPOSTING](https://bit.ly/ON-FARM-COMPOSTING)

MARCH 23 | 3-6PM

TRACK 1: COMPOST BASICS  
AND SCIENCE OF COMPOSTREGISTER IN ADVANCE FOR THIS MEETING:  
[BIT.LY/COMPOST-BASICS](https://bit.ly/COMPOST-BASICS)

APRIL 6 | 3-6PM

TRACK 3: LARGE MUNICIPAL &  
COMMERCIAL SCALE  
COMPOSTINGREGISTER IN ADVANCE FOR THIS MEETING:  
[HTTPS://BIT.LY/MUN-STATE-COMPOSTING](https://bit.ly/MUN-STATE-COMPOSTING)*This program is made possible by our planning partners.*MORE INFO: [WWW.CTRCD.ORG/CONNECTICUT-COMPOST-WEBINAR](http://WWW.CTRCD.ORG/CONNECTICUT-COMPOST-WEBINAR)

## SERIE DE SEMINARIOS WEB SOBRE COMPOSTAJE DE CONNECTICUT 2022

### SESIÓN 2: Serie de compostaje: compostaje agrícola/biocarbón en composta

Regístrese con anticipación para esta reunión.**30 de marzo de 2022 15:00 a 18:00 horas**

### SESIÓN 3: Serie de compostaje: Compostaje a gran escala/municipal y comercial

Regístrese con anticipación para esta reunión.**6 de abril de 2022 15:00 a 18:00**



English → Spanish ▾



## BECA DE LA FUNDACIÓN DE EDUCACIÓN AGRÍCOLA DE CONNECTICUT

La solicitud de beca 2022 de la Fundación de Educación Agrícola de Connecticut ya está disponible. **La fecha límite de solicitud es el 1 de junio de 2022**. Esta beca anual es para estudiantes de Connecticut que están siguiendo una carrera en educación agrícola y/o tienen metas para promover la agricultura en todo el estado.

[Aprende más aquí.](#)



## USDA, CORNELL ANFITRIÓN DE LA PRIMERA SERIE DE SEMINARIOS WEB NACIONALES SOBRE EL CÁÑAMO

Las conferencias serán impartidas por varios expertos en investigación de cáñamo de la academia, laboratorios de investigación, instalaciones de producción y la industria privada:

- 6 de abril – Ciencia de los alimentos del cáñamo: [Hunter Friedland](#)
- 20 de abril – Diversidad/Genética del cáñamo: [Dra. Daniela Vergara](#)
- 4 de mayo: economía de la producción de cáñamo: [Dr. Tyler Mark](#)

Los seminarios web se realizarán cada dos miércoles de 2 p. m. a 3 p. m. EST e incluirán una sesión interactiva de preguntas y respuestas. Es necesario registrarse.



English → Spanish



## ENCUESTA DE PRODUCTORES ADULTOS DE CONNECTICUT

El Departamento de Agricultura de Connecticut busca comentarios de los productores sobre la campaña 2021 CT Grown. Completar la breve encuesta le llevará aproximadamente tres minutos. Valoramos y apreciamos su opinión mientras trabajamos juntos para fortalecer CT Grown.

[Tome la encuesta.](#)

Si está buscando más información o cómo descargar el nuevo logotipo de CT Grown, visite [www.CTGrown.org](http://www.CTGrown.org).

Para agregar su negocio agrícola, puesto agrícola o mercado de agricultores al mapa interactivo, ingrese su información a través del [formulario de Google de CT Grown Map](#). No hay cuota para participar y se aceptan solicitudes durante todo el año.

---

## PROGRAMA DE AMPLIACIÓN DEL PROCESAMIENTO DE CARNE Y AVES

El Programa de Expansión del Procesamiento de Carnes y Aves (MPPEP) proporciona subvenciones para ayudar a los procesadores elegibles a expandir su capacidad. USDA Rural Development diseñó el MPPEP para fomentar la competencia y el crecimiento sostenible en el sector de procesamiento de carne de EE. UU. y para ayudar a mejorar la capacidad de recuperación de la cadena de suministro.

Los fondos de la subvención se pueden utilizar para ampliar la capacidad de procesamiento apoyando actividades como:

- Construir nuevas instalaciones de procesamiento, o modernizar o ampliar las existentes.
- Desarrollar, instalar o modernizar equipos y tecnología.
- Garantizar el cumplimiento de los requisitos de embalaje y etiquetado.
- Cumplir con los requisitos de seguridad ocupacional y otros



English → Spanish



de valor agregado

- Costos de compensación asociados con convertirse en una instalación inspeccionada
- Apoyar el reclutamiento, la capacitación y la retención de la fuerza laboral

**Las solicitudes deben enviarse antes del 11 de abril de 2022 a las 11:59 p. m. EST.**

Para obtener más información, visite el sitio web del USDA.

### **Precios del mercado agrícola**

Subasta de ganado de Middlesex - CT

*Precios proporcionados el 21 de marzo de 2022*

New Holland Dairy Auction - New Holland, PA

New Holland, PA Hay Report

Precios del mercado de agricultores de CT

*Precios proporcionados el 22 de octubre de 2021*

USDA México Canadá Actualización semanal

Frutas y verduras al por

Huevos regionales del noreste  
Huevos

mayor - Boston Flores ornamentales al por mayor - Boston

con cáscara de Nueva Inglaterra

Resumen de la subasta semanal de ganado

de Pensilvania Subasta de ganado de Pensilvania - Eighty Four, PA

### **anuncios**

#### **En venta**

1-R. Blumenthal & Donahue es ahora la primera agencia de seguros de agronegocios NATIONWIDE independiente de Connecticut. Cultivadores de árboles de Navidad, apicultores, criadores de ovejas, agricultores orgánicos y todos los demás, llámenos para todas sus necesidades de seguros. 800-554-8049 o [www.bludon.com](http://www.bludon.com)

2-R. Seguro agrícola, de propiedad y comercial: lo hacemos todo. Llame a Blumenthal & Donahue al 800-554-8049 o [www.bludon.com](http://www.bludon.com)



English → Spanish



50-R. Las Agencias de Seguros SIG ofrecen una amplia gama de transportistas, pueden ahorrarle hasta un 23% en su seguro agrícola y brindarle una mejor protección. Referencias disponibles de agricultores satisfechos. Llámenos para todas sus necesidades de seguros con ubicaciones en CT, RI, NY y NH. Comuníquese con nuestro departamento AG al 866-346-3744, opción 4.

54-R. Trasplantadoras, sembradoras de vacío, fertilizadoras, sembradoras y cosechadoras de ajos y patatas. Equipos de precisión de alta calidad fabricados en Italia para los mercados de hortalizas, tabaco, cáñamo, frutas y flores. Llámenos o envíenos un correo electrónico hoy para obtener más detalles. Griffin Farm Equipment, LLC. 860-508-2426, [Griffinfarm@aol.com](mailto:Griffinfarm@aol.com) ; [www.griffinfarmtools.com](http://www.griffinfarmtools.com)

55-R. 250 Fardos de paja limpia de centeno amarillo dorado, corte 6/1, fardos grandes. 203-506-6318.

22-1. Abejas melíferas: Solo núcleos profundos de 5 marcos, disponibles la primera semana de mayo. Colmenares Jones, LLC, 860-677-9391.

22-3. Soplador de nieve: toma de fuerza de 48". Como nuevo solo usado dos veces \$3,095 nuevo. Pido \$2,500 mejor oferta. 860-604-3452

22-5. Lynn Blackmer, su agente local de Nationwide Farm Insurance. Certificación AFIS. Certificado como Farm Master a nivel nacional. Sirviendo a CT, RI y MA. Granja de cualquier tipo/tamaño. Los miembros de CT Farm Bureau pueden calificar para el descuento. Celular: 860-377-8947 [lblackmer@caluoriinsurance.com](mailto:lblackmer@caluoriinsurance.com) Citas disponibles en cualquier momento.

22-6. Trailer-1965 Miller, punta arriba 22 pies. Frenos de aire de acero sólido, los frenos funcionan bien pero son viejos. Necesita 2 llantas y actualización de luces. Retiro \$1,500. 860-875-8056.

22-7. Granja vendida, muchos equipos en venta. 860-488-0324.

22-8. Vaca Hereford de ocho años lista para reproducirse, se aceptan ofertas razonables. Llame al 860-487-7739 después de las 6 p. m.

## Querido

42-R. Vagones de pacas EZTRAIL kicker, cualquier condición. Pagado en efectivo. Llame o envíe un mensaje de texto a George, 860-918-5442.

## Oportunidades de trabajo



English → Spanish



programas de inspección y seguridad de productos lácteos de la agencia, y su programa Produce Safety. Este puesto será responsable de las inspecciones de empresas agrícolas, plantas de producción y procesamiento e instalaciones minoristas para verificar el cumplimiento de las leyes y reglamentos locales, estatales y federales. Fecha de cierre: 7 de abril de 2022. Para obtener más información o postularse, [haga clic aquí](#).

---

**¿Interesado en Publicidad?** Haga clic [aquí](#) para obtener detalles sobre las tarifas y la presentación.

---

#### Próximos eventos

*(haga clic en la imagen de abajo para obtener información)*



English → Spanish



# EXPLORING FARM LABOR MODELS

MARCH 29TH, 2022  
3:00-4:30 PM EST

LEARN ABOUT RESULTS OF A 3-YEAR NORTHEAST SARE RESEARCH PROJECT TO ASSESS COLLABORATIVE, MULTI-FARM STRATEGIES TO HELP OUR AGRICULTURAL COMMUNITY SOLVE LABOR CHALLENGES.

**NEW ENTRY**  
SUSTAINABLE FARMING PROJECT

FARM COMMONS

NORTHEAST SARE  
Sustainable Agriculture Research & Education



English → Spanish



## SAFE LABOR MOVEMENT WORKSHOP

w/ Cynthia Flores

Sub Edge Farm  
Farmington, CT  
April 28  
10am-12pm OR  
1pm-3pm



### • Dips on the Hill Brewery

3-4pm: Optional field walk  
of the Farm and strategies  
for assessing land

4-6pm: Eat (free!), Drink,  
meet landowners,  
farmers,  
service providers,  
and find land!

Sign up at:  
[s.uconn.edu/  
farmlandmixer](https://s.uconn.edu/farmlandmixer)



Facebook



Instagram



Pinterest



Sitio web

Copyright © 2022 Departamento de Agricultura de Connecticut, Todos los derechos reservados.

Puede [actualizar sus preferencias](#) o [darse de baja de esta lista](#).